



DEMOLERAN MERCADO. A raíz del terremoto, el mercado Tinetti, en el barrio San Esteban, quedó destruido en las diferentes áreas de ventas, a tal grado que en la sección de canastos las planchas de cemento y los asientos se levantaron del piso. El edificio del ex-Mercado No. 5, cerca de la iglesia El Calvario, también será demolido. Los vendedores de plátanos serán trasladados a La Tiendona.

Poder Total a Presidente CCE Prepara Fraude en 1988

La pretendida manipulación de los demócratas sobre el Consejo Central de Elecciones indica que el oficialismo está sentando las bases para perpetrar un manoseo y un fraude en las próximas elecciones, declara el Dr. Rafael Morán Castaneda, diputado por el PCN.

El político peccenista agrega que en un futuro "el PDC difícilmente podrá tener la mayoría que ahora tiene de dipu-

tados, y al suceder esto, indudablemente perderá la hegemonía en la Asamblea".

De producirse lo anterior, añade, los electores tendrían garantías de que se formara un parlamento auténtico, como entre 1982 y 1984, en el cual no había un sólo partido que tomara las decisiones, sino que se tomaban a base de cabildos, argumentaciones.

Eso, señala, es lo que

el PCN considera que es una verdadera garantía para un proceso democrático. Que no sea un sólo partido el que tome

—Favor pase a la página 61.

Fiesta Garrobera Celebra Sonsonate

SONSONATE.— Una réplica del Monumento del Salvador del Mundo que se encuentra en la Plaza Las Américas de esta capital, será el tradicional Trono de Veracruz de este año, cuyo constructor es el señor David Aguirre.

El trono tendrá una altura de 17 metros y el tema ha sido escogido con el propósito de levantar el espíritu de todos los salvadoreños, especialmente los capitalinos que vieron caer al piso la estatua que se encontraba en la Plaza Las Américas el día del terremoto y que se partió en varias partes.

La Feria de la Cruz es conocida como la fiesta garrobera, la cual se lleva a cabo el 24 de este mes. El Comité Organizador hace un llamado a los sonsonatecos resi-

—Favor pase a la página 77.

Hospital Bloom Continuará en su Lugar Provisional

El Hospital Bloom no podrá trasladarse de donde se encuentra provisionalmente hasta que sean examinadas las torres de su propio edificio y se diga oficialmente si es o no reparable y se haga el trabajo de remodelación, dice el Director del centro asistencial, Dr. Luis Antonio Villatoro.

Agrega que recientemente en una reunión se le solicitó al Ministro de Salud el mejoramiento del lugar donde funcio-

Célebre Autor Revel Disertará en FUSADES

El periodista y autor de varios libros sobre Ciencias Políticas, Jean-Francois Revel, disertará en los próximos días sobre los peligros que entraña para la democracia y para el Occidente el totalitarismo expansionista de la Unión Soviética.

Revel, cuyo más reciente éxito editorial es "Cómo Terminan las Democracias", ha permanecido unas veinte semanas en la lista de los libros de mayor venta en Europa, según lo registra el prestigiado periódico "L'Express", de París.

El escritor llegará a El Salvador esta semana con el patrocinio de la Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Económico y Social, FUSADES, a fin de ofrecer una serie de conferencias sobre diversos

temas relacionados con el ordenamiento democrático y las amenazas que sobre éste se cierren.

De Revel se dice que es un agudo analista de la situación de la demo-

cracia en el hemisferio occidental, apoyando su tesis con abundantes ejemplos tomados de la realidad.

De su último libro lle-

—Favor pase a la página 81

Fiscal Intervendrá en Caso Muerte de Juez

El Fiscal General de la República, Dr. José Francisco Guerrero, intervendrá personalmente como acusador del Ministerio Público contra los tres acusados de la muerte del Dr. Ricardo Parada Sandoval, Juez 10. de Tránsito.

Es el tercer caso pe-

140 Terroristas Presos Piden a Cambio de Avalos

Ciento cuarenta "reos políticos" piden los terroristas a cambio de la libertad del coronel Omar Napoleón Avalos, secuestrado desde el 26 de octubre de 1985 cuando con su familia visitaba una pequeña propiedad en San Ramón, cerca de Cojutepeque.

La cantidad de terroristas encarcelados demandada ha sido revelada por el Presidente Duarte, quien ha acusado a estos grupos de no querer negociar el canje pues siempre que se llega a un posible arreglo

—Favor pase a la página 35.



INTERVENDRA. El Fiscal Dr. José Francisco Guerrero intervendrá directamente en el juicio contra los 3 asaltantes que mataron al Juez Ricardo Parada Sandoval.

Por Falta de Pruebas Liberan Guatemalteca

Mediante fianza de 20 mil colones fue puesta en libertad el sábado la guatemalteca Marcia Elena Lemus Castillo, de 22 años, acusada del tráfico de 511 gramos de cocaína que no fueron remitidos al Juzgado 70. de lo Penal, donde se instruyó el juicio correspondiente, y absuelta

por el tribunal de conciencia. La defensa de la guatemalteca argumentó durante su intervención en el jurado que la droga nunca fue remitida al Juzgado 70. de lo Penal de San Salvador y que por eso no existía el

—Favor pase a la página 31.

Gobierno Adeuda a CAESS \$ 33 Millones

Treinta y tres millones de colones adeuda el Gobierno a la Compañía de Alumbrado Eléctrico de San Salvador, en concepto de servicios que ésta le prestó en el suministro de electricidad.

Lo anterior se desprende del escrito presentado a la Corte Suprema de Justicia por los apoderados de la CAESS, quienes denuncian que CEL no está cumpliendo con una resolución del máximo órgano judicial respecto al amparo ante la expo-

posición solicitado hace unas semanas.

En el mismo documento se plantea que la violencia terrorista ha causado daños materiales a la infraestructura de los servicios de electricidad que proporciona CAESS en más de 18 millones de colones.

En el largo documento, los abogados de la CAESS hacen ver que el monto del déficit de la empresa asciende a más de 37 millones de

—Favor pase a la página 33.

Tablero Judicial

Lo Matan Porque no le Encontraron Dinero

Julio Lemus, mecánico de una fábrica de zapatos, fue ultimado de un balazo por varios sujetos que al asaltarlo no le encontraron ningún valor ni dinero en efectivo.

El hecho ocurrió la noche del viernes a unas pocas cuadras donde la víctima residía, en la colonia Veracruz, San Bartolo, Ilopango.

Informes judiciales señalan que el mecánico, quien trabajaba en una fábrica de calzado, llegaba a las nueve de la noche del viernes portando una canasta navideña a su casa, cuando unas cuadras antes de terminar el recorrido le salieron al pasado seis asaltantes.

Tras encañonarlo y golpearlo, como no le encontraron nada, lo dejaron ir, pero cuando dio la vuelta para proseguir el camino, uno de los asaltantes le apuntó por la espalda y le disparó

—Favor pase a la página 45.



ULTIMADO. Al no encontrarle dinero en sus bolsillos, asaltantes ultimaron a balazos al mecánico Julio Lemus, a quien lo robaron una canasta navideña.



ELIGEN "CHICA CUSCATLAN". La Srta. Sandra Cuéllar fue electa "Chica Cuscatlán", el sábado en el Cerro de las Pavas, Cojutepeque. El evento fue organizado por la Fraternidad de Señoritas Fe y Amor, que preside la Sra Esperanza de Blandón.

—Favor pase a la página 68.